



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung STOCKSCHIESSEN

### Jahresbericht 2011

Unsere Jahreshauptversammlung am 25. März 2011 in der Stockhütte war mit 35 Personen sehr gut besucht.

In dieser Saison nahmen wir an insgesamt 20 Turnieren teil, wobei wir insgesamt viermal den 1. Platz belegen konnten. Dies waren 3 Pflichtturniere, 7x Lechrainpokal und 10 Freundschaftsturniere.

Unsere Pflichtturniere konnten wir teilweise mit guten Erfolgen abschließen. Die Rückrunde der Bezirksliga Süd auf Eis in Mittenwald konnten wir mit einem guten 8. Platz von 28 Moarschaften beenden. Den Kreispokal B auf Asphalt in Polling schlossen wir mit dem 5. Rang ab, allerdings nahmen auch nur 5 Moarschaften teil. Umso besser lief es in der Bezirksliga Süd im Sommer auf den schwierig zu spielenden Kunststoffbahnen in der Peitinger Eishalle, wo sich die Moarschaft Hubert Fichtl, Konrad Heinrich, Manfred Schmid und Peter Schießl den 4. Platz sicherte, was zugleich den **Aufstieg** in die **Bezirksoberliga** bedeutete.

Unsere AH – Mannschaft konnte bei ihren zwei Freundschaftsturnieren nur je einmal den vorletzten sowie den letzten Platz erreichen.

**Nach zuletzt 2004 konnten wir 2011 endlich wieder zum insgesamt 6. Mal den Lechrainpokal nach Hohenfurch holen.** Durch eine sehr ausgeglichene Pokalrunde mit vier 1. Plätzen, einem 2. Platz sowie zwei 5. Plätzen konnten wir uns den Lechrainpokal bereits vorzeitig eine Runde vor Schluss souverän sichern.

Unser eigenes Freundschaftsturnier konnten wir wie im Vorjahr wegen schlechtem Wetter leider wieder nicht durchführen. Somit hatten wir heuer nur zwei Turniere auf unseren Stockbahnen. Das Weinfestturnier der Stockschiützen aus Fuchstal und den alljährlichen Lechrainpokal.

An den Turnieren teilgenommen haben Konrad Heinrich, Hubert Fichtl, Manfred Schmid, Dieter Kreutterer, Peter Schießl, Josef Huber, Herbert Arlt, Helmut Kreutterer, Detlef Bark, Franz Mayrock, Ortwin (Pepe) Biberger, Xaver Fichtl, Hans Nawrozki, Tobias Robl und Franz Tobisch.

An unserer Vereinsmeisterschaft 2011 im Zielschießen beteiligten sich 18 Stockschiützen. Einzelmeister der Jugend wurde Manuel Kreutterer mit sehr guten 79 Punkten, bei den Erwachsenen holte sich Hubert Fichtl mit 140 Punkten den Titel vor Dieter Kreutterer (120) und Tobias Robl (114).

Vier Moarschaften schossen um die Mannschaftsmeisterschaft. Dabei gingen Hans Nawrozki, Franz Tobisch, Pepe Biberger und Dieter Kreutterer als Sieger hervor.

Des Weiteren beteiligten wir uns aktiv am Schulfest der Grundschule Hohenfurch und am Ferienprogramm unserer Gemeinde mit unserem Übungsleiter Konrad Heinrich und Abteilungsleiter Dieter Kreutterer.

Unsere bereits traditionellen Veranstaltungen wie das Faschingsgunggl am lumpigen Donnerstag, Preiswatten am Gründonnerstag sowie das Kesselfleischessen am Kirchweihmontag waren stets gut besucht.

Zum Abschluss möchte ich mich bei der Vorstandschaft, den Delegierten, unserem Übungsleiter, den Freitagswirten, unseren Sponsoren und allen Stockschiützen, die sich zum Wohle der Abteilung eingesetzt haben, recht herzlich bedanken.

„**STOCK HEIL**“ Dieter Kreutterer, Abteilungsleiter